

## Jahresbericht Nachwuchshornusser 2022

Das neue Jahr begann auch in diesem Winter wieder mit dem Wintertraining in der Turnhalle Limpach. Alle zeigten einen tollen Einsatz.

Auch diese Saison bestritten wir gemeinsam mit Kräilligen-Bätterkinden.

Unser Nachwuchsteam ist stets motiviert, im Training ebenso wie im Spiel, ohne dass dabei der Spass zu kurz kommt. Dank guter Infrastruktur, guten Trainingsmöglichkeiten und vielen Helfer sieht man Fortschritte beim Abtun und beim Schlagen.

### Meisterschaft

In der Meisterschaft lief es uns nicht immer wunschgemäss und wir konnten die Meisterschaft auf dem 11. Rang abschliessen. Jedoch hatten wir 3 Nummern weniger kassiert und 467 Punkte mehr geschlagen als in der letzten Saison. Ich bin zuversichtlich, dass wir uns nächstes Jahr nochmals etwas steigern können. Wir werden nächstes Jahr weiter mit unserem Jungen Team trainieren und hoffen auf viel Spass und Fortschritte.

Bei den Einzelschlägern gab es auch in diesem Jahr Topresultate. So konnten folgende Spieler die Meisterschaftsmedaille in Empfang nehmen.

Flach Jonas mit 46 Punkten  
Schwab Nik mit 118 Punkten  
Hostettler Yanick mit 100 Punkten  
Schwab Lea mit 93 Punkten  
Sommer Nico mit 206 Punkten

Ich gratuliere allen Medaillen Gewinner/innen.



### MWHV Fest Münsingen

Bei sehr schlechtem Wetter und Dauerregen bestritten wir das MWHV Verbandsfest in Münsingen. Nach nur 2 Ries mussten wir das Spiel unterbrechen und zusammenräumen. Wir konnten das schwierige Spiel auf dem 10. Platz mit 3 Nummern und 142 Punkten beenden.

Folgende Spieler konnten eine Auszeichnung gewinnen.

Flach Jonas 11 Punkte, Zweig  
Stettler Janis 6 Punkte, Karte  
Sommer Nico 32 Punkte, Zweig

Herzliche Gratulation weiter so



### NW Gruppenmeisterschaft

Dieses Jahr haben wir mit einer Gruppe an der Gruppenmeisterschaft teilgenommen. Wir haben den 5. Platz erreicht mit 1 Nummer und 67 Punkte. Gespielt wurde auf dem regulären Ries. Ich gratuliere der ganzen Gruppe für die Leistung und die gewonnene Medaille.



## Interk. Fest Frauchwil

Als letztes Spiel bei schönstem Wetter bestritten wir noch die Interkantonalen Feste in Frauchwil. Die ganze Mannschaft hatte Spass und machte ein super Spiel, bei welchem wir mit 4 Nummern und 317 Punkten sensationell 2. wurden.

Ich bin mega stolz auf diese Teamleistung und gratuliere allen von ganzem Herzen.

Folgende Spieler konnten eine Auszeichnung gewinnen.

Flach Jonas 15 Punkte, Zweig  
Schwab Nik 32 Punkte, Zweig  
Sommer Nico 60 Punkte, Zweig



## Zum Saisonabschluss

Machten wir noch eine Abschlussreise in den Europapark nach Rust.

Dies war eine coole Reise und hat aus meiner Sicht allen viel Spass gemacht, auch wenn es zum Schluss mit dem Wetter nicht mehr so toll war.



In diesem Jahr mussten wir uns von Sommer Nico, der altershalber das Nachwuchsteam verlässt, verabschieden. Ich danke Nico herzlich für die schöne Zeit in unserem Team und wünsche Ihm alles Gute und lange Streiche bei den aktiven Hornussern.

Einen Grossen Dank möchte ich Stefan Stettler, Thomas Schwab und den Betreuern von Büren, Krälligen-Bätterkinden für die sehr angenehme Zusammenarbeit aussprechen. Zudem bedanke ich mich bei den Nachwuchshornussern, Betreuern, Helfer/innen, Schiedsrichter/innen, dem Hüslwart Res Sieber und den Eltern für den großartigen Einsatz in diesem Jahr und hoffe auf ein gutes und erfolgreiches Miteinander im nächsten Jahr.

Ich freue mich, mit der Nachwuchsmannschaft eine weitere Saison in Angriff zu nehmen. Ich bin überzeugt, dass mit der Freude und Motivation des jungen Nachwuchsteams und dem Trainingswillen, den sie haben, auch wieder großartige Resultate in den nächsten Jahren möglich sind.

Der Nachwuchstrainer  
Simon Hostettler